

Antrag Nr. 24-O-03-0027

CDU

Betreff:

Anbringung von weiteren Geschwindigkeitsmesstafeln (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Rheingauviertel fünf weitere Geschwindigkeitsmesstafeln entsprechend der Auswahl des Ortsbeirates zu installieren.

Begründung:

Aus dem Ortsbeirat heraus wurden über das Nachbarschaftsportal „Nebenan.de“ Bürger über mögliche Aufstellflächen für Geschwindigkeitsmesstafeln befragt.

Die Ergebnisse wurden in angehängter Liste dokumentiert.

Der Magistrat wird gebeten, an den vom Ortsbeirat priorisierten Standorten entsprechende Tafeln aufstellen zu lassen.

1. Friedrich-Naumann-Straße zwischen Einmündung in den Kurt-Schumacher-Ring und Hausnummer 6 in beide Fahrrichtungen, da Schulweg zur Diltheyschule und Albrecht-Dürer-Schule von der Bushaltestelle Klarenthaler Straße durch den Landschaftspark Wellritzal.
2. Eingang Marcobrunnerstraße, vom 1. Ring oder der Rheinstraße kommend.
3. Holzstrasse. von der Autobahn Richtung Dotzheimer
4. Willy-Brandt-Allee am Football-Stadion.
5. Rüdesheimerstrasse

Wiesbaden, 14.10.2024